
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 
 

Recibimos y difundimos. 

Apoya: Intendencia Departamental de Río Negro. 

 

Seminario “Sembrando” en Fray Bentos.  

El miércoles 29 de setiembre se realizará el 

Seminario “Sembrando” dirigido a todos los 

emprendedores o personas con ideas de negocio 

de Río Negro.  

La actividad se desarrollará en el Teatro Miguel 

Young; Calle: 25 de Mayo esquina Zorrilla de San 

Martín. 

El Seminario consiste en una jornada de 

capacitación por parte de un destacado grupo 

de expertos y referentes en distintas áreas de 

negocio y emprendedurismo como: MARKETING 

TRADICIONAL, MARKETING DIGITAL, MANEJO ESTRATÉGICO DE REDES SOCIALES, 

MARCO LEGAL, EXPORTACIONES DE PRODUCTOS Y SERVICIOS, COACHING 

EMPRESARIAL, ENTRE OTROS ASUNTOS DE NEGOCIO.  

En esta oportunidad, el Programa “Sembrando” invita a ser parte de esta propuesta: 

Hora 15:00 - Acreditaciones de PRENSA.   

Hora 15:30 - CONFERENCIA DE PRENSA – Sra. Lorena Ponce de León. 

Hora 16:00 - Acreditaciones de inscriptos. 

Hora 16:30 - Comienzo del Seminario. 

Hora  20:45 - Entrega de DIPLOMAS y obsequios. 

Hora 21:15 - Finalización. 

Link de inscripción para emprendedores: https://bit.ly/SembrandoRIONEGRO  

https://bit.ly/SembrandoRIONEGRO


  

 

Paysandú / 

El Intendente participó del acto homenaje al Prócer José 

Gervasio Artigas en Paysandú.  

Con la presencia del Presidente de la 

República, Dr. Luis Lacalle Pou, se 

desarrolló la tradicional actividad en la 

Meseta de Artigas, predio ubicado en 

el kilómetro 453 de la ruta nacional Nº 

3. 

El Dr. Omar Lafluf  llegó, junto a otros 

integrantes del Congreso de 

Intendentes al Parque histórico, donde 

se cumple cada año el evento cultural, con delegaciones gauchas que viajan 

de todo el país, para el “Encuentro con el Patriarca”.   

El jefe comunal sanducero Nicolás Olivera, como anfitrión recibió a los 

concurrentes. También estuvo presente el Secretario de la Presidencia, Dr.  

Álvaro Delgado, entre otras autoridades nacionales y departamentales.  

En parte de su alocución, el primer mandatario  reafirmó su mensaje de 

“tender puentes” y de fortalecer el camino del entendimiento, solucionando 

los desacuerdos por la vía pacífica, como ha caracterizado desde siempre a 

Uruguay, que es visto, desde fuera de fronteras, como un “faro democrático”, 

subrayó.  

En su exposición, Lacalle Pou, recordó además al ex ministro del Interior y ex 

intendente de Paysandú, Jorge Larrañaga.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

Fray Bentos / 

Con excelente marco de público cerró la primera edición en Fray 

Bentos de la Feria del Libro “Uruguay te Leo”. 

En la oportunidad estuvo 

presente el Intendente Omar 

Lafluf y la Directora del 

Departamento de Educación y 

Cultura, María del Huerto Tori. 

Durante cuatro días estuvo 

instalada la carpa literaria en 

Plaza Artigas, con una gran 

variedad de libros para todas las 

edades, además de una nutrida 

agenda de actividades que se 

cumplió cada día, con muy 

buena participación de la población. 

Unos 500 vecinos por jornada pasaron por la Feria, más de 400 niños visitaron la 

exposición y las presentaciones de los diferentes autores.  

Por otra parte, 200 alumnos aproximadamente recibieron a “Uruguay te Leo” en sus 

Escuelas; fue el caso de los Centros Educativos, N° 2 “República de Finlandia”, N° 3 del 

Barrio Anglo, N° 6 “Agustín Ferreiro y N°7 “República Argentina”. 

Los organizadores estiman que, un promedio de 3.000 personas pudo disfrutar de esta 

propuesta en la ciudad. 

La Mtra. Tori, expresó el agradecimiento a todas las partes involucradas en la 

concreción de la Feria del Libro y reiteró el compromiso de llegar con la cultura a toda 

la ciudadanía de Río Negro, a través de este tipo de acciones. 

El Dr. Lafluf destacó el esfuerzo mancomunado para hacer posible una instancia, 

donde se reivindica el encuentro, generando espacio para interactuar entre el autor y 

el lector, se fomenta la lectura y el aprendizaje y se potencia la educación y el 

conocimiento. 

La creación de Bibliotecas públicas en los barrios de las ciudades y localidades, como 

así también en el medio rural, es una aspiración en la que se está trabajando, 

manifestó el jefe comunal.  

Ver el interés que la gente le sigue demostrando al libro, es un motivo de orgullo y de 

redoblar la voluntad de avanzar por ese camino, sentenció el Intendente.          

 

 

 

 



  

 

Fray Bentos / 

Se cumplió 129 º Aniversario del Edificio Stella D´Italia. 

1892 – 25 de setiembre – 2021. 

 
Este emblemático lugar de la 

ciudad, cuenta con un 

diseño arquitectónico 

exquisito y forma parte del 

área denominada, Paisaje 

Cultural e Industrial Fray 

Bentos, reconocido Sitio 

Patrimonial por UNESCO.  

 

Dicho Edificio fue la Sociedad Italiana de Socorros Mutuos. Si bien existían ya 

las Sociedades Cosmopolitas de Socorros Mutuos, la Colectividad Italiana, que 

por 1800 era muy numerosa, decide colocar su sede en ese espacio. 

Comienzan en 1890 con la compra del terreno, en 1891 inicia la obra, hasta 

que finalmente, el 25 de setiembre de 1892 se procede a su inauguración. En 

ese entonces entre los invitados y autoridades de la época, la Banda “La 

Estrella” realiza la apertura interpretando el Himno Nacional Uruguayo y el de 

Italia.  

En julio del año 2020, se llevó a cabo la inauguración de las obras de 

restauración, readecuación y puesta en valor del edificio Stella D’ Italia. 

Para los festejos del Stella D´Italia, se realizó una jornada con visitas guiadas por 

sus instalaciones, culminando con un concierto de la Banda Orquesta 

Departamental, quien interpretó obras del variado repertorio universal, 

clásicos, tangos, tradicionales italianos y latinoamericanos.  

La instancia contó con la presencia de la Directora de Cultura de la 

Intendencia, Mtra. María del Huerto Tori.      

 

 

 

 

 

 

 



  

 

Fray Bentos / 

Departamento de Turismo. 

Con un Caminatourt  guiado se celebró en la ciudad el “Día Mundial del 

Turismo”.  

En este 2021 el lema es "Turismo para 

un crecimiento inclusivo". La 

actividad se inició desde Plaza 

Hargain, continuando un 

recorriendo por lugares 

patrimoniales de la capital 

departamental. 

Esta instancia se conmemora hace 

más de 40 años y el principal 

propósito que tiene la Organización 

Mundial del Turismo, es promover los 

valores sociales, culturales, políticos y económicos del rubro.  

La subdirectora de Turismo, Andrea Preste, manifestó que la ocasión fue propicia, para 

fomentar en las nuevas generaciones, el sentido de pertenencia de su territorio y 

poner en valor desde la comunidad, aquellos sitios simbólicos que posee Fray Bentos.     

La celebración local contó con la adhesión de la Escuela Nº 1 “José Artigas” con 

alumnos de 5º y 6º año, Colegio “San José” los grupos de 3º y 4º grado, estudiantes de 

Áreas Pedagógicas y el 2º año de Bachillerato de Turismo, quienes además realizaron 

una interacción con los niños, entregando suvenires.    

El camino transitado fue por el casco histórico de la ciudad, pasando por Museo Solari, 

Teatro Miguel Young, Stella D´Italia, entre otros emblemáticos edificios y monumentos 

icónicos.     

Presenció la salida de las delegaciones al Caminatourt, la Directora del Departamento 

de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori. Desde dicha área se apoyó el evento, con la 

presencia del joven Sebastián Estigarribia, amenizando el momento con su música.  

Las guías que llevaron al frente las diferentes visitas fueron; Virginia Parque 

acompañada por Yuliana Freira.  

 

 

 

 

 

 

 



  

 

Fray Bentos / 

Funcionarios municipales participaron de una nueva instancia de 

capacitación en reanimación y asistencia Cardio Pulmonar.  

En el marco de la semana del corazón 

se llevó a cabo el taller en RCP. 

Actividad cumplida en sala de Plaza de 

las Mujeres.  

La formación estuvo a cargo de los 

profesionales de ASSE, Lic. Fabricio 

Castillo y Dr. Paolo Centomo. 

Desde la Intendencia se valora este tipo de aprendizajes y 

adiestramientos que preparará al trabajador para afrontar situaciones 

de reanimación y asistencia al usuario, no solo en masaje 

cardiopulmonar sino también en la utilización del DEA.  

En esta oportunidad recibieron las instrucciones,  personal abocado a 

las áreas de Obras, Turismo, Desarrollo y Política Sociales de la comuna.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

YOUNG / 

El Intendente realizó gestiones ante la Dirección Nacional de Cultura 

para la recuperación de un emblemático mural.  

Se trata de la pintura de Enrique 

Castells Capurro, plasmado en el 

antiguo edificio del Banco 

Comercial de la ciudad. 

El Dr. Omar Lafluf se comunicó 

recientemente con la Directora 

Nacional de Cultura, Mariana 

Wainstein, para interiorizarla sobre el 

tema y plantearle la idea de reparación de esa obra. La infraestructura en la 

que está la figura, fue adquirida por una empresa privada en el año 2019 y se 

pretende desarrollar ahí un emprendimiento local.  

Por lo que el jefe comunal considera importante mantener  en condiciones ese 

mural tan simbólico. Wainstein le confirmó a Lafluf, la voluntad de enviar  un 

equipo técnico de la Escuela de Bellas Artes, para hacer una evaluación y 

estudio con un diagnóstico final para la posible recuperación.       

  

Foto: Presidencia. 



  

 

 

Young / 

CONVERSATORIO “Mes de la Diversidad”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Young / 

 

Se trabaja para encontrar una solución al problema del  tránsito de 

camiones por la planta urbana. 
 

Por tal motivo se reunieron el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando, y 

directivos de la Cooperativa de Transportistas Unidos de Young (COTUDY). 

 

El Intendente Omar Lafluf ya había mantenido algún encuentro con dicho 

grupo de trabajadores del volante, con el propósito de que los pesados 

rodados  no circulen por la ciudad, por el deterioro que ocasionan a los 

pavimentos. 

 

Obando le trasmitió a COTUDY que la comuna procura conseguir un terreno 

de 3 o 4 hectáreas, para utilizarlo como estacionamiento, el que contaría con 

la infraestructura necesaria y los servicios esenciales. 

 

La idea es que se pueda llegar a un acuerdo entre las partes, logrando una 

respuesta definitiva al inconveniente. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

Young / 

 

Delegaciones de escolares visitan el MUARN. 

 

La Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna, manifestó que el Museo 

Arqueológico de Río Negro, recobra vida con este tipo de actividades que 

comienzan a darse, dejando atrás los tiempos de confinamiento. 

 

Se viene registrando una muy buena concurrencia de estudiantes, quienes se 

interiorizan sobre las piezas arqueológicas que se exponen. 

 

Desde que se reabrieron las instalaciones, los centros educativos han 

agendado los turnos para recorrerlo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Young /  

 
Departamento de Educación y Cultura. 

 

Muy buena asistencia a los Talleres 

Municipales de Tenis de Mesa. 

 

El Subdirector de Deporte de la 

Intendencia, Prof. Gonzalo Añasco, 

recordó que las clases son gratuitas y 

están a cargo del tallerista Leandro 

Sellanes. 

 

 

 

Se realizan en Club Social y Deportivo de Young, de lunes a viernes, desde las 

19 horas. 

 

Las inscripciones continúan abiertas. 

 



  

 

 

Paso de la Cruz / 
 

El Subdirector de Tránsito estuvo trabajando en Paso de la Cruz. 

 

 

Recordemos que la pasada semana 

el ejecutivo departamental, 

encabezado por el intendente, Dr. 

Omar Lafluf, mantuvo el primer 

diálogo abierto con vecinos de Paso 

de la Cruz, donde se realizó un 

enriquecedor encuentro, con la 

presencia de directores y 

subdirectores de las diferentes áreas.  

 

 

Uno de los reclamos que recibió el jefe comunal, tuvo que ver con la movilidad 

en la localidad y como mejorarla. 

 

José Luis Obando informó que, una de las situaciones que inquieta, es la 

velocidad de los camiones en su pasaje frente a la escuela. 

 

Si bien hay una lomada, se solicitó se pueda instalar otra más, que obligue a 

los vehículos disminuir la velocidad. 

 

Obando estuvo acompañado por la encargada de turno de Inspectores, Silvia 

Maidana, por la encargada de Servicios Municipales, Silvia Da Silva y por el 

referente del lugar, José Faller. 

 

Se mantuvo una charla con los vecinos y con el encargado del Destacamento 

de Policía, coincidiendo en la importancia del planteo y la prioridad de su 

abordaje. 

 

Se decidió la colocación de una lomada en el lugar.  

 

También se instalarán mojones en la salida de Paso de la Cruz, para cerrar la 

senda que han hecho los diferentes vehículos para esquivar el indicador de 

reducir la marcha.  

 

Se procura dar una respuesta rápida, atendiendo la preocupación de los 

habitantes del ese centro poblado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Bellaco / 
 

Competencias de Baby Fútbol en Bellaco. 

 

Se disputaron encuentros en esta 

disciplina entre los equipos de, 

Estudiantil de Paso de la Cruz y Club 

Uruguay de Bellaco. 

 

Se jugó en tres categorías; de 6 a 9 

años, de 9 a 12 y categoría mixta. 

 

Los niños y sus familias, disfrutaron de 

una tarde de confraternidad 

deportiva. 

 

 

 

 

 

 

Pueblo Grecco / 
 

Departamento de Educación y Cultura. 

 

Con total éxito se desarrolla el Taller 

Municipal de Informática en Pueblo 

Grecco. 

 

Existe muy buena respuesta de los 

vecinos del interior profundo del Río 

Negro, ante la llegada de diferentes 

capacitaciones que el Gobierno departamental  impulsa de manera gratuita. 

 

Uno de los temas a aprender, tiene que ver con el uso de las laptops y como 

hacer mapas conceptuales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

San Javier / 

“Día Mundial del Turismo” en San Javier.  

En ese marco de celebración, la Directora del Departamento de Turismo de la 

Intendencia, Prof. Silvia Borba, participó junto al Alcalde Washington Laco, de 

una charla de sensibilización en el Liceo "Valentina Poiarkov de Dieguez". 

La actividad se llevó a cabo durante toda la jornada, en la cual se les hizo 

saber a los estudiantes la importancia del turismo en la zona, la riqueza cultural 

y natural del territorio y lo que significa para la localidad, el estar postulado 

como "Mejor Pueblo Turístico" por parte de Uruguay ante la Organización 

Mundial de Turismo. 

Se destacaron los distintos servicios que se brindan al visitante y se hicieron 

saber algunos proyectos que se implementarán a futuro. 

Acompañaron estas presentaciones, referentes locales relacionados a la 

temática;  César Pérez, titular de ESETUR, quien contó a los alumnos su 

experiencia como guía de naturaleza y citytour histórico cultural; también lo 

hicieron Oscar Malarov por emprendimiento gastronómico NaZdorovie y Sergio 

Piffaretti como guía de pesca y paseos náuticos. 

 

 

 


